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ヒノカフェ 中間発表会実施！

7月1８日(火)に「ひのかげ近未来会議１０月６日（金）実施予定」に向けての中間発表会

を行いました。

奈須 康浩様（日之影町教育委員会）、メンター（地域振興課 桝田 怜様 杉本 憲亮

様 農林振興課 飯干 宏充様、甲斐 貴臣様 日之影町役場）の皆様、４名の方々には、

日頃からメンターとして近未来会議に向けてご助言をいただいております。高千穂町役場総

合政策課 田﨑 友教様には、総括コメントをいただきました。

3つの班の探究テーマは次のとおりです。

観光班は、【地域のイベントを継続・観光業をより充実させるためにはどうすればよいの

だろうか】

里山班は、【人口が減少していく中でも里山を保全活用する方法はないだろうか】

農業班は、【担い手不足を解消するためにはどうすればよいか】です。

どの班も具体的な根拠を挙げることで、より実践的な提案となってきました。

３年生 最初の協働学習の時と比べると、疑問 → 仮説 → 解答 → 新たな疑問というように
かなり提案内容に変化があらわれていました。「数値」「アンケート」などを根拠として述べ

るだけではなく、地域の実情を鑑みながら、課題解決を図ろうとしている姿が印象的でした。

この学びを生かし、１０月６日（金）のひのかげ近未来会議が大変楽しみです。

藤田 雅元



県総合体育大会がありました
7月１５日(土)から開催された県総合体育大会に女子ソフトテニス部、野球部、陸上部、

剣道部が参加しました。その結果をお知らせします。

女子ソフトテニス部（団体戦） １回戦：唐瀬原中学校２－１惜敗

野球部 1回戦：五十市中学校 ６－１惜敗

剣道部個人戦 準々決勝：緒方（久峰中学校）１－０惜敗

陸上部 ９競技 １２名の選手が参加しました。予選を勝ち抜き、決勝へ駒をすすめた３競技

とその記録のみ紹介します。

共通男子走幅跳（鶴留 大雅） 5m42㎝

２年男子1500m（興梠 真人） 4分23秒57

共通女子1500m（菊池 風花） 5分22秒64

吹奏楽部 銀賞受賞！！
７月１７日（月）宮崎市市民文化ホールで行われました第６８回宮崎県吹奏楽コンクール

に吹奏楽部が参加しました。本校は、Ａパートに参加し、見事、銀賞に輝きました。音色は

もちろんのこと、全員の心を一つにした見事な演奏でした。多くの保護者の方々にも鑑賞い

ただき、日頃の練習の成果を遺憾なく発揮することができました。

やまじゅう 山学校に参加しました
８月３日（木）やまじゅう ふれあくらぶが主催・計画・実施した、やまじゅう 山学校に９

名の生徒のみなさんがボランティア参加しました。やまじゅうを散策したり、水（竹）鉄砲を作

ったりしました。カレーライスを昼食でいただいた後、川遊びを行いました。今年、２回目の参

加でしたが、充実した内容に参加した生徒の皆さんも大満足でした。

オープンスクールを行いました
８月１日（火）にオープンスクールを行い

ました。毎年、中学生が町内の小学6年生に

対して、日之影中学校のよさをＰＲし、中学

校生活への進学意欲を高め、中学校生活に対

する不安を軽減するために行っています。生

徒会執行部による学校紹介1年生による説明

をブース形式で行いました。小学生にも笑顔

が見られ様々な質問が寄せられていました。

オープンスクール終了後の部活動見学にも多

くの小学生が参加していました。6年生の皆

さん、入学を心待ちにしています。


